

⑥ おかやま国体で横田 高校女子ホッケーチーム 準優勝

十月に行われた「おかやま国体」で、横田高校女子ホッケーチームが大健闘し、準優勝に輝きました。

また、男子チームは五位に入賞、陸上少年男子B三千円では三沢出身の松原健太選手が三位入賞。



⑦ 第四十九回島根県消防 操法大会 奥出雲町消防団が準優勝

第四十九回島根県消防操法大会が八月七日、邑南町で開催され、小型ポンプの部に出場した亀嵩分団が見事準優勝し表彰を獲りました。

また自動車ポンプの部に出場した鳥上分団も良く健闘し、第六位に入りました。



⑧ 奥出雲町 第一回太鼓祭

奥出雲町の誕生を祝う奥出雲町第一回太鼓祭が十月一日、三成公園野球場で開催されました。

仁多乃炎太鼓、炎太鼓の師匠・飛鳥大五郎主宰「舞太鼓あすか組」をはじめ全国から十四団体が出場し、五時間に及ぶ勇壮な太鼓演奏で約二千五百人の観衆を魅了しました。



⑨ 演歌「忘れないで奥 出雲」誕生

この曲は亀嵩出身の若槻一夫氏がふるさとの奥出雲を広く知ってほしいと願った作詞、作曲を依頼。

発表会ではプロ歌手の七瀬もみじさんが情緒たつぷりに歌いあげ、町内外の様々なイベントでPR。



⑩ 奥出雲仁多米 全国トップブランドに

町がカントリーエレベーターを建設、島根米と差別化を図った奥出雲仁多米は三越、西武、そごうなどの一流百貨店、成城石井など有名スーパーのカタログギフトに掲載され、米・食味鑑定士協会が主催する全国米・食味分析鑑定コンクールにおいて最高位の金賞並びに審査員特別優秀賞にそれぞれ選ばれ、新潟魚沼米を抜

き、全国トップの評価を受けました。

また、奥出雲酒造のお酒は、全国一のコンビニ二エンスストア・セブンイレブンのギフトカタログに取り上げられ、全国に販路展開。

強豪中学生剣士が集い 第10回中四国中学生選抜剣道大会

12月11日、第10回中四国中学生選抜剣道大会が町民体育館において開催されました。

この大会は旧仁多町において仁多中学校武道場の竣工を記念して始められ、今年でちょうど10回目の節目の大会となりました。

今年の大会には中・四国地方からの選抜校に加え、剣道の盛んな大分県から緑ヶ丘中学校を特別招待し、男女各24チーム、約350人の中学生剣士が集いました。

1、2生年で編成した新チーム結成後初の大きな大会となることもあり、全ての試合で熱戦が展開されました。

- 【男子】優勝 竹原中学校(広島県)
準優勝 横田中学校(島根県)
- 【女子】優勝 阿南第一中学校(徳島県)
準優勝 仁多中学校(島根県)



▲ 選手宣誓をする仁多、横田両中学校キャプテン